
令和４年度第９回地域タウンミーティング（川奈）意見一覧 

 

日時：令和４年９月２７日（火） 午後７時～午後８時 

場所：小室コミュニティセンター ３階大会議室 
 

① 川奈区民会館への津波到達点の表示について【区】             

② 旧川奈小学校の木の伐採と草刈りについて【区】 

③ いるか浜駐車場への防犯カメラの設置について【区】 

④ 県道伊東川奈八幡野線の拡幅について【区】 

⑤ 選挙の投票所の見直しについて【小室町一丁目町内会】 

⑥ 民生委員の担い手不足について【小室町四丁目町内会】 

⑦ 防犯カメラ設置事業費補助金について【小室町二丁目町内会】 

⑧ 文化ホールについて【小室町二丁目町内】 

⑨ 運動施設の設置について【小室町一丁目町内】 

⑩ 小室コミュニティセンター体育室へのエアコンの設置について【小室町二

丁目町内】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-① 

川奈区民会館への津波到達点の表示について【区】 

神奈川県防災センターへ視察に行った際、館内で津波到達点の横断図を見ました。川奈区民

会館の壁に津波到達点の印を付けていただけたら、今後の津波訓練の役に立つのではないかと

思いました。                

  

回 答 

前提として、津波からの避難は「できる限り高い所へ」が原則となっておりま

す。 

ご意見のとおり、津波到達点の印があると避難の参考になるとは思いますが、

当該施設付近の想定津波浸水深は約９ｍ、当該施設の高さも約９ｍであり、印を

付ける場所の確保が難しい状況であると考えております。 
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意 見 区 川奈区-② 

旧川奈小学校の木の伐採と草刈りについて【区】 

 旧川奈小学校正門からプールまでの校内の木が大きくなり、風が強い日には枝と枝がぶつか

って折れ、道路に落ちて危ないので、木の伐採工事と草刈りをお願いします。 

 また、グラウンドも中心以外は草が生えてきているので、定期的に草刈りをしていただける

と助かります。 

回 答 

廃校に伴い、管理実施の間隔が延びたことで、ご迷惑をお掛けしております。 

年内に枝打ち及び伐採を実施し、適切な管理に努めてまいります。 

また、グラウンドの草刈りにつきましても、対応してまいります。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-③ 

いるか浜駐車場への防犯カメラの設置について【区】 

いるか浜駐車場に不特定多数の車が多くなっていますので、県か市で入口に防犯カメラの設

置をお願いします。 

回 答 

現在、防犯上効果的な箇所を選定し、市の施設などへの防犯カメラの設置を進

めております。 

今後も皆様のご意見を伺う中で設置を検討してまいります。 

また、市では、地域の自主的な防犯活動を促進し、犯罪等に強いまちづくりの

推進に向けた地域の自主的な取組を支援するため、街頭防犯カメラを設置する団

体に対して事業費の一部を補助（補助率１０分の９以内）しております。 

この伊東市街頭防犯カメラ設置事業費補助金を活用し、都市公園内などに防犯

カメラを設置または設置を検討されている行政区もございますので、今後におき

ましても、当該補助金の周知を図るとともに、地域の皆様の声を伺いながら対応

してまいります。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-④ 

県道伊東川奈八幡野線の拡幅について【区】 

 旧川奈幼稚園付近から小室コミュニティセンターの前の道路が狭いので、道路を拡幅するか、

大型自動車と普通自動車がすれ違うための待機場所を確保していただきたいです。 

回 答 

当該道路を管轄する熱海土木事務所へご意見をお伝えし、回答をいただきまし

たのでご報告いたします。 

「すれ違いが困難な箇所等の『道路改良事業』や、『待機場所の確保』に際して

は、地域の皆様や道路沿いの私有地の地権者様のご協力が不可欠です。 

 このため県では、このような事業の実施方針として、まずは、事業着手前に地

権者様や地域の皆様と合意形成を図った上で、事業化する運びとなりますので、

地域の皆様の意見集約、事業への合意形成等について、ご協力をお願いいたしま

す。」とのことでございました。 

 市といたしましても、事業化に向けて県に要望してまいりますので、地権者様

の情報についてお伝えくださいますようお願いいたします。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-⑤ 

選挙の投票所の見直しについて【小室町一丁目町内会】 

現在、小室町地区の投票所は旧南幼稚園が投票所となっていますが、小室町地区の南端に位

置し、行程も上り勾配となっています。小室町二丁目の川奈駅周辺や一丁目全域、四丁目の一

部の住民にとっては、徒歩での移動は大変で、駐車スペースがないため、車での移動も制限さ

れます。期日前投票が伊東ショッピングプラザデュオで行われ、そちらの方が利用しやすいた

め、小室町地区の投票率は当日より期日前が高いです。 

多くの人に投票してもらうのが本来の選挙であると思いますので、物理的な問題で投票を断

念する人が少しでも減り、多くの民意が反映されるよう投票所の検討をお願いしたいです。 

回 答 

小室地区の投票所につきましては、小室町会館が取り壊されたことにより平成

３１年から、休園中の南幼稚園を投票所として使用しております。 

本市の投票所は、投票区内の公共施設等への設置を基本としていることや、現

在小室町地区内に適切な代替施設がないことから、南幼稚園を投票所として使用

したものです。 

今後とも、高齢者への介助、投票がしやすい環境の確保に努めていくとともに、

投票区内のその他適切な施設への代替や川奈地区の投票区の見直しについて検討

してまいります。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-⑥ 

民生委員の担い手不足について【小室町四丁目町内会】 

 民生委員を引き受けてくださる方の選出に苦労しています。担い手不足は全国的にも大きな

課題となっており、引継ぎができなければ同じ人が何期も務めなければならず、高齢化も進ん

でいます。 

 現在の体制に限界を感じますので、対策の検討をお願いします。 

回 答 

今年は民生委員にとって３年に１度の一斉改選の年であり、地域の皆さまには

民生委員の選出にあたりご苦労をお掛けしているところでございます。 

民生委員は、厚生労働大臣から委嘱される非常勤の公務員であり、近年、核家

族化が進み、地域で孤立する人も増えているなか、地域の「見守り役」や、行政や

関係機関との「繋ぎ役」を担っており、地域における重要性が増す一方、ご意見

のとおり担い手不足が課題となっております。 

担い手がいない理由といたしましては、その役割が十分認知されず、引き受け

ることに不安や負担を感じることが挙げられることから、民生委員協議会とも協

議し、民生委員活動の負担軽減を図るべく、民生委員ＯＢなどが活動を補佐する

「ペアサポーター制度」の導入や、広報いとうや新聞などで活動紹介を行うなど

の取り組みを行ってまいります。 

民生委員活動に対しましては、引き続きご理解いただけますようお願いいたし

ます。 
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意 見 区 川奈区-⑦ 

防犯カメラ設置事業費補助金について【小室町二丁目町内会】 

 私たち町内は補助金が創設される前から防犯カメラを付けています。リースで契約しました

が、そのリース料は補助金の対象になるのでしょうか。 

回 答 

 リース料は当該補助金の対象になりません。 

 リースアウト後の再設置の際に、当該補助金をご活用ください。 
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意 見 区 川奈区-⑧ 

文化ホールについて【小室町二丁目町内】 

今後、文化ホールの設計を行う際には、リハーサル室を設けてほしいです。 

回 答 

文化ホールの建設につきましては、ＰＦＩの導入を検討しており、現在その研

究を進めているところでございます。 

ＰＦＩとは、民間の資金とノウハウを活用し、公共施設等の設計、建設から、

維持管理、運営までを行う公共事業の手法の一つです。 

具体的な設計等の検討につきましては、もう少し先になりますが、いただいた

ご意見は参考にさせていただきます。 
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意 見 区 川奈区-⑨ 

運動施設の設置について【小室町一丁目町内】 

 南中学校や陸上クラブ所属の陸上選手が活躍していますので、小室山総合グラウンドに 400

ｍトラックを作ってほしいです。 

 また、昔から伊東は水泳も強いので、市内に 50ｍプールも作ってほしいです。 

 

回 答 

小室山総合グラウンドへの 400ｍトラックの設置につきましては、現在グラウ

ンドを小室山公園つつじ祭りなどのイベントにおける臨時駐車場として利用して

いることや、別荘分譲地に隣接しており、ナイター設備の設置にそぐわないなど

の課題があります。 

50ｍプールも含め、慎重に調査・研究を行ってまいりたいと考えております。 
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10 

 

意 見 区 川奈区-⑩ 

小室コミュニティセンター体育室へのエアコンの設置について【小室町二丁目

町内】 

 小室コミュニティセンターの体育室には、エアコンがありません。冬に会議を行う時に寒い

ので、エアコンを付けてほしいです。 

回 答 

体育室ほどの空間を温める又は冷やすには、相当の設備が必要になると考えら

れますので、エアコンの設置については、その効果も含めて研究してまいります。 

 


